

◆学校評議員会開催◆

【学校評議員】
池田 元氏
島尻 寛雄氏
新村 政昇氏
坂中 健作氏



今年度は、地域及び保護者の皆さんの中から上記四名の学校評議員の方々に出席いただき、委嘱状交付と併せて、今年度上半期に展開された日々の本校教育実践や児童の日々の「あいさつ」の状況等に係る貴重なご意見を頂きました。

学校評議員会とは、本校の学校運営に当たり、学校の教育目標、計画や地域との連携の進め方などに関し、地域住民の方や保護者の方々の意見を拝聴するとともに、その理解や協力を得て、より特色ある教育活動を主体的かつ積極的に展開していくために設置された諮問の場です。

去る八月十三日(木)、本校視聴覚室において、学校評議員会が開催されました。

毎日の学校生活の中で、「生懸命、どのように具体的に取り組んでいるか。その取り組みの積み重ねが将来の大きな夢の実現に繋がっていきます。」

大きな夢を叶えるために、しっかりと将来のイメージを持って、日々の努力をしっかりと積み重ねていってほしいと思います。

三 「時間」の授業を「生懸命頑張ること」

また、「夢」の実現についてお話しました。内容は、「夢がある人は希望ある」↓「希望がある人は目標がある」↓「目標がある人は計画がある」↓「計画がある人は行動がある」↓「行動がある人は実績ができる」というお話です。

二 時間を大切に、時間を守ることを徹底し、実行してほしいことをお話しました。

二 クラスメイトを大切に、みんなで一緒に仲良く活動することができると

三 「時間」の授業を「生懸命頑張ること」

また、「夢」の実現についてお話しました。内容は、「夢がある人は希望ある」↓「希望がある人は目標がある」↓「目標がある人は計画がある」↓「計画がある人は行動がある」↓「行動がある人は実績ができる」というお話です。

二学期スタートにあたり…

校長 仲地秀将

いよいよ、今日から二学期がスタートいたします。今年の夏休みは、コロナウイルスの関係で二週間と大変短かったです。お子さんには充実した夏休みを過ごせましたか。ただ、コロナウイルス感染者が石垣市と西表島を併せて四十名近くに上り大変心配しましたが、無事始業式を迎えることができました。「ホッ」としています。

さて、夏休み期間中、学校では各教室のクーラー設置のため、業者の皆様が一生懸命取り付け作業をしていました。予定では今週、遅くとも来週にはクーラーが稼働し、涼しい環境で勉強ができます。

本日の二学期スタートにあたり、児童の皆さんに三つのことを徹底し、実行してほしいことをお話しました。

今学期も本校教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願い致します!!

9月6日(日)は、「PTA環境整備作業」が計画されています。ご協力よろしくお願い致します。

こまめな手洗い
アルコール消毒

マスクをつける
せきエチケット

よくわかりよくたべる
"3密"をさける

みんなでふせぐ!

— 新型コロナウイルス感染症の拡大防止 —

一人ひとりの基本的な感染対策

本日から二学期がスタートしました。が、新型コロナウイルス感染症に係る状況に大きな改善の兆しはなく、引き続き「新しい生活様式」に基づき、学校においても感染及びその拡大のリスクを可能な限り低減した上で学校運営を継続していきます。

そのような中では、やはり上記の本校マスコットのトンミーが示してくれているように、「手洗い」、「マスクの着用」、「身体的距離の確保」等々の徹底が一人一人の基本的な感染対策となります。

さらに、毎日の登校前の検温及び健康観察も同様に重要な対策となり、感染拡大のリスクを大きく低減させる一人一人の重要な行動となります。

新型コロナウイルス感染状況について、今般、沖縄県は十万人当たりの感染者数は、全国で最も多い状況にあり、石垣市、竹富町においてもかなり高い割合の感染率となっているという現実もあります。

今後においては、一人一人の基本的な感染対策が、より一層有効な行動となってきます。引き続き、感染対策へのご理解とご協力をお願い致します。



最上級生の姿…

夏休みの児童日直、ありがとう!

年度当初の感染症対策による臨時休校に伴い大幅に短縮された今年度の夏休みも、例年同様に台風の襲来やその影響を受け、学校においても、その都度安全点検等のため、全職員により対応を行いました。

そのような中、毎朝、児童日直として校庭の清掃や小動物の世話、花壇への水やり等々に六年生の皆さんが献身的に取り組んでくれたことは、すこしく心強く、力になりました。

最上級生の皆さん、児童日直として取り組んでくれた六年生の皆さんのおかげで、八島っ子全員が本日の二学期のスタートを清々しい気持ちで迎えられています。

さて、今日からスタートした二学期、まだまだ新型コロナウイルス感染症の影響がある中ではありますが、ウィズコロナ：と言われるように、様々な感染症対策を講じた上で、日々の学校生活はもろもろのこと、さらにいくつかの学校行事等を進めていくこととなります。

そのような中、最上級生である六年生の姿は、これまで以上に全ての八島っ子の模範となります。

二学期：、七時四十五分からの朝の活動から下校まで、日々前進する六年生一人ひとりの姿に期待しています。

